

Ressort: Entertainment

Katrin Sass staunt noch immer über Erfolg von "Goodbye Lenin"

Berlin, 02.10.2014, 14:36 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Katrin Sass staunt noch heute über das weltweite Echo ihres größten Filmerfolgs "Goodbye Lenin". "Der lief in 180 Ländern, das muss man sich mal vorstellen", sagte Sass im "HR1-Talk".

"Plötzlich sollte ich nach China! Oder was in Italien los war", so die 57-Jährige weiter. "Wir kamen aus dem Kino raus, da standen die Schlange für die nächste Vorstellung. Unglaubliche Diskussionen gab es da!" Von ihrem ersten Beruf mit der offiziellen Bezeichnung "Ausgebildete Facharbeiterin für Fernsprechverkehr" hält die Schauspielerin nicht viel: "Das war das Letzte." Mit ihrem schlechten Schulabschluss sei sie in der DDR nicht einmal als Supermarktkassiererin genommen worden, erzählte die Schauspielerin weiter. Bei der Deutschen Post der DDR habe sie dann aber eine Lehrstelle bekommen, weil man dort ihr Zeugnis nicht verlangt habe. Von der Schule wäre sie am liebsten vorzeitig abgegangen: "Entweder, weil ich nicht intelligent bin, oder weil ich keine Lust hatte und mich für andere Dinge interessiert habe."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-42128/katrin-sass-staunt-noch-immer-ueber-erfolg-von-goodbye-lenin.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com